



Communiqué de presse – 12 février 2024

OBJET : plantation d'arbres et arbustes

335 arbres et arbustes plantés plaine du Pal

En lieu et place de l'ancienne friche de la laiterie voisine des remparts, démolie au printemps dernier, la Ville de Cahors procède à la plantation de plus de 300 arbres et arbustes d'une vingtaine d'essences différentes.

Moins d'un an après le désamiantage et la démolition d'un ancien bâtiment, la nature a repris ses droits. Un programme de renaturation des sols est en cours avec l'objectif de reconquête des espaces bâtis délaissés.

La plantation sur 2 500 m² des 335 arbres (chênes pubescents, chênes verts, pins sylvestres, cèdres de l'Atlas, érables, sorbiers, bouleaux, tilleuls) va redonner à ce site proche des remparts médiévaux une vocation plus naturelle. Le retour de la biodiversité va améliorer le cadre de vie des habitants, dont les personnes âgées de la résidence d'Olt. Cette première phase contribuera, au terme de l'opération complète sur plus d'un hectare, à adoucir la vue des promeneurs et autres joggeurs qui fréquentent les rives du Lot.

Crédit photo : ©photothèque Ville de Cahors-Grand Cahors, P. Lasvenes